



Närrischer Rosenmontag in Hackenheim:

Liebe Autofahrer seid doch bitte all so nett, und lasst Eure Autos am närrischen Rosenmontag von den Straßen weg, damit die Narren mit ihren Wagen können unbedenklich durch die Strassen fahren.

Im Namen der Narren recht närrischen Dank

Eure

Sylvia Fels

Ortsbürgermeisterin



Bitte beachten:

Der Rosenmontagsumzug startet an der Rheinhessenhalle um 14:11 Uhr, danach bewegen sich die Wagen und Fußgruppen durch die Kreuznacherstrasse in die Ringstrasse, dann geht es weiter in die Hauptstrasse und wieder an die Rheinhessenhalle.

Dort findet für „Jung und Alt“ das bunte Treiben der Narrenschar statt.

**Viel Spaß und ein dreifach donnerndes
Hackenem Helau, Hackenem Helau, Hackenem Helau**